

DEPARTAMENTO DE FÍSICA Y QUÍMICA

CURSO 2019-20: MODIFICACIÓN DE LOS CRITERIOS DE CALIFICACIÓN DEBIDO A LAS CIRCUNSTANCIAS DE CONFINAMIENTO.

2º BT FÍSICA

Durante el confinamiento se han acabado de impartir los contenidos de Física que entran en la prueba evau mediante apuntes escritos, ppoint, clases por meet y realización de ejercicios.

Para recuperar las evaluaciones primera y segunda:

1. En el mes de abril se ha realizado una recuperación al alumnado suspenso en la 2ª evaluación.
2. Se ha realizado una prueba escrita en los últimos días a aquellos alumnos que no habían recuperado la 1ª y 2ª evaluación, para dar una última oportunidad.

En el mes de mayo se han seguido repasando contenidos y resolviendo dudas de la 2ª evaluación, debido a que algunos alumnos no habían recuperado en la prueba realizada.

Para evaluar los contenidos de la tercera evaluación:

1. Se han realizado dos pruebas escritas a todo el alumnado: una sobre Inducción electromagnética (tema estudiado antes de la cuarentena) y la otra sobre Óptica (impartida en el mes de abril).
2. Los alumnos han realizado tareas escritas, y si las han enviado se les han corregido.

La calificación de la tercera evaluación ha tenido en cuenta:

- Las dos pruebas escritas realizadas.
- La asistencia a las clases impartidas por meet, sabiendo que todo el alumnado tenía medios para participar en ellas.
- La realización de ejercicios y tareas.

La calificación final se ha obtenido con la nota media de las dos primeras evaluaciones y se ha redondeado al alza teniendo en cuenta la calificación de la tercera evaluación, que ha podido subir hasta un punto la nota media anterior.

2º BTO QUÍMICA

A lo largo de este último trimestre del curso, en que hemos estado confinados, hemos estado trabajando los contenidos que faltaban para acabar el programa de Química, cosa que no hemos conseguido ya que falta por terminar el tema de enlaces químicos.

Se terminará el tema después de la evaluación final, para la realización de la EVAU con todo el programa trabajado.

Siguiendo las normas enviadas por la administración, en este periodo se han seguido las clases por medio de correo electrónico y a través de meet, al correo se enviaban tareas, todas las semanas, de los contenidos tratados y se devolvían corregidas y evaluadas.

Se han realizado:

- una prueba de recuperación de segunda evaluación, ya que no se pudo realizar antes del confinamiento, para aquellos alumnos que no la tenían superada.
- una prueba escrita de los contenidos tratados en la tercera evaluación.

La calificación final se realizará, como indica la administración:

- nota media de las notas obtenidas por los alumnos en 1ª y 2ª evaluación.
- nota de la tercera evaluación, que se obtendrá teniendo en cuenta: el seguimiento que se ha realizado de los alumnos que han asistido a las clases impartidas mediante videoconferencias con meet, la realización de tareas de alumnos y la prueba escrita.
- La nota de la tercera evaluación servirá de redondeo de la nota media y podrá subir desde un punto a punto y medio.